



Los jóvenes conquenses también participan de este programa. En la pasada edición de 60 solicitudes sólo se pudieron seleccionar 11 jóvenes de la provincia, quienes participaron a través de ONGs como Interred o Educación sin fronteras.

ción, sino también a los generados por el viaje y los diferentes seguros. De esta forma, proseguía la consejera, la Junta de Comunidades realiza una «importante aportación económica a las ONGs», que en esta séptima edición ascenderá a 500.000 euros, como una muestra más del compromiso adquirido por el Gobierno regional durante los últimos años en materia de ayudas y cooperación al desarrollo.

La Junta de Comunidades se compromete hasta tal punto en este tipo de cooperación que, explicaba Araceli Muñoz, antes de ofrecer las plazas a los jó-

venes voluntarios, las consejerías implicadas, Bienestar Social y Cultura, realizan una selección previa de los diferentes proyectos propuestos por las distintas ONGs participantes con objeto de priorizar aquellos cuyo rendimiento y eficacia (número de beneficiados, temática del proyecto, etc.) pueda ser superior. En esta edición, concretaba la consejera, participarán 15 ONGs con un total de 44 proyectos diferentes en su mayor parte relacionados con la creación de nuevas infraestructuras, la protección del medio ambiente, el desarrollo rural, el impulso de la educación y la conse-

cción de la igualdad entre hombres y mujeres, entre otros.

Los países beneficiados serán más o menos los mismo que en años anteriores (Ecuador, Bolivia, El Salvador, Honduras, Guatemala, Perú, Nicaragua, República Dominicana, Marruecos, Túnez, Argelia, Senegal, Burkina Faso, Namibia, etc.) al igual que las modalidades. En este sentido, la consejera de Cultura, Juventud y Turismo, recordaba la posibilidad de elegir entre dos modalidades de participación diferentes: una de tres meses de duración y, otra denominada de 'iniciación' de tan sólo un mes de duración.

Para la primera de ellas, explicaba Muñoz, es imprescindible una formación previa en materia de cooperación o haber participado con anterioridad en proyectos similares bien en el extranjero bien en España, ya que esa base resulta fundamental para, primero, asegurar la integración total del joven en el proyecto y, segundo, para garantizar, por tanto, el éxito de la experiencia como 'joven cooperante' y, también, por extensión, el éxito del propio proyecto de cooperación y la consecución de los objetivos propuestos en él.

La segunda de las modalidades, la de 'iniciación', también se desarrolla en los propios países en los que se están llevando a cabo los proyectos de cooperación pero, en este caso, el joven

cooperante no participa en ellos de manera integral, sino que la experiencia se enfoca más como si de un curso de aproximación a lo que significa el voluntariado en el extranjero se tratara. Sólo que, matizaba la consejera, se trata de un curso especial en el que se combina la formación teórica con una completa formación práctica adquirida a través de una «inigualable experiencia»

En Cuenca

Aunque se trata de una iniciativa de ámbito regional, Araceli Muñoz quiso destacar la importante participación de nuestra provincia. Una provincia, la conquense, que se caracteriza por ser solidaria y en la que la juventud se encuentra extremadamente sensibilizada con todos los temas relacionados con el voluntariado y la cooperación al desarrollo. De hecho, explicaba la consejera, en la pasada edición del 2003 hubo 60 solicitudes provenientes de Cuenca, aunque sólo pudieron progresar en esa ocasión once de ellas.

Los voluntarios conquenses suelen ser mujeres y prefieren los destinos de América Latina. En principio, explicaba la consejera, «por la facilidad idiomática»

Aunque no hay un 'perfil tipo' del joven voluntario, Muñoz destacaba, que los voluntarios conquenses suelen ser mujeres (de esos once participantes, siete lo

eran) y prefieren los destinos de América Latina. En principio, explicaba la consejera, «por la facilidad idiomática».